

スマイル東町

| | |
|-----|--------|
| 世帯数 | 1035世帯 |
| 人口 | 2532名 |
| 男性 | 1249名 |
| 女性 | 1283名 |

馬路石邊神社 例大祭

馬路石邊神社例大祭が5月4日(木)、5日(金)両日にわたり、神幸祭、還幸祭がおこなわれました。3日前まで心配されていた天気もいつもの晴れ。

例年の規模までは回復しませんでした。4年ぶりに豊年踊りの音色を聞き、踊りを見ることができました。子どもたちや関係者の方々は春休みからけいこに励まれていると思われま



お神輿は密集を考慮して大人も、子どもも担げませんでした。豊年踊りの前を台車に乗せた神輿が進みます。



たくさんの方が神輿の周りから台車を引いていました。担ぐ気になれば担いでしまいたかったのではと思います。今回は御旅所から中山道を使って神社へ帰る一本道でしたので、毎年の道筋の方は音色を聞くにとどまり残念だったですね。神社境内で、納めの豊年踊りを奉納し今年は終わりました。来年こそ本格的な祭りが戻ることを願うばかりです。

スポーツ研修モルック体験会

6月18日(日)吉身学区スポーツ健康部会の研修会で「モルック」を体験しました。吉身小学校校庭に大人子ども合わせて30人以上が集いモルックの投げ方、ルールから教わり、その後、3人ずつのチームを作り、3チームのチーム戦でゲームを体験しました。

ゲームはモルックと言う棒を投げ、的になる12本のスキttlを倒し得点を競います。得点方法は2つあり倒れたスキttlが2本以上なら本数で、1本だけならスキttlに書かれた数字が得点になります。50点ピッタリになったチームが1位でその時の得点により2位、3位と決まります。但し50点を1点でも超えると25点からやり直します。

吉身東町自治会からは6人が参加し、「吉身東」と「なごみ会」の2チームに分かれて参戦しました。結果は2チームともに上々の結果で終わられました。素人同士なら運次第でよい結果も！でもやはりゲームが進むにつれ熱が入ります。スキttl1ピン狙いが醍醐味です。



このゲームは、昨年スポーツ部会で実施した「ボッチャ」同様誰でもできるゲームだったので、吉身東町自治会のスポーツ部会でもまた取り上げたいと思っています。その節はご参加よろしくお願ひします。

危険！室内型熱中症

これから真夏に向かって熱中症の話題が頻繁に流れてきますが、実は熱中症の40%近くが非労作性熱中症、つまり室内で起きているんです。この季節ですと知らず知らずの間に体から水分が抜けていきます。夏の30度



近い部屋で過ごすとも1日3000CCの水分が汗となって放出されるそうです。

熱中症の初期症状はめまい、立ちくらみ、筋肉のけいれんだそうです。そうなる前に水分補給！喉が渴いてからでは遅いそうです。こまめな水分補給とミネラル補給が必要です。麦茶に塩も定番ですが、今はスポーツドリンクが最適です。糖分も補えます。

また熱中症になった65歳以上の方の80%がエアコンをつけていなかったとの統計もあります。こちらを利用してこまめに温湿度を調整してください。

ごみ集積所からの無断持ち去り

堀4組と余の子のごみ集積所から資源ごみ(新聞など)が持ち去られる事件がおきています。

出された資源ごみは市の所有になり、無断持ち去りは犯罪です。いつもの回収車ではない車を見かけたら市のごみ減量推進課(TEL582-1121)か、守山署(TEL583-0110)に一報ください。車の特徴、ナンバーなどわかれば幸いです。

花の街角づくり



タコ公園

6月2日(金) 守山市から緑あふれる街を目指して花の苗が各自治会にくばられました。各自治会の公共広場や公園の花壇、プランターに植えていただきます。



吉身旭公園



吉身小学校南側



東町お花畑

吉身東は3つの子ども会があり、それぞれの地区で翌3日(土)から植えていただきました。花の街角づくりは秋10月にも実施されます。

ごみ出しルールの徹底

雑紙として資源ごみに出せないもの

意外と雑紙の分別は複雑です。汚れが落ちない紙はもちろん、匂いのついた紙(洗剤、石鹼、線香の箱)ビニール、アルミコーティング、特殊加工(ワックス加工、防水加工など)された紙、感熱紙、カーボン紙、ノーカーボン紙、圧着ハガキなどがこれに当たり、再生パルプ製造の弊害になります。雑紙として出せない紙は燃えるごみに出してください。

各種団体部会活動報告

なごみ会

五月は年に一度のウォーキングの日でした。5月30日(火) 草津駅周辺を観光ボランティアの方の案内で歩きました。de愛のひろば(旧天井川)、草津本陣、立木神社、太田酒造と話を聞きながら歩き、de愛の広場でランチ。参加者9人全員充実した1日となりました。



ソフトボール同好会

6月10日、11日「スポーツフェスティバルもりやま」に出場した吉身東町ナインです。(写真)2014年に発足し、コロナ禍で3年間休眠、昨年再稼働しました。今だ発展途上なのか、老化なのか、他の地域の助っ人の力を借りてやりくり出場。



が、再稼働後は4勝2敗。やりよるよう!

ボランティアスタッフ募集

私たちの生活や価値観などが変化し、新たな考え方や取組などが自治会活動に求められています。しかし、自治会活動は「お互い様」という考え方に基づき、各会員のボランティア精神で成り立っています。このことを重視し、こうしたボランティア活動や会員の方々の主体的な活動について、自治会として積極的な後押しを進め、地域の活性化や絆づくりに努めていきたいと考えております。そこで、現在あるグループ等に加え、「町内公園や街角で花を育てるボランティアグループ」「集団登校時おはようと声かけを行うボランティアグループ」「川あそびや納涼祭などのイベントのスタッフボランティア」「運動や文化活動などを楽しもうとするサークル」など、新たなグループ等の立ち上げを進めたいと考えています。

グループ等の立ち上げに関するご意見やご希望をお待ちしております。様式は問いません。メモ書きでも結構です。ご記入いただき自治会館または、本部役員宅のポストへ投函いただくと幸いです。

今後の予定

- 7月22日(土) …親子川遊び
アユつかみ復活です。
- 7月24日(月) …愛宕神社例祭(愛宕さん)
- 7月30日(日) …第1回人権学習会
- 8月6日(日) …第2回防災訓練
- 8月24日(木) …慈眼寺 地藏盆
- 8月26日(土) …納涼祭

E フェスタ夏祭りから場所も変えて一新です。